

# 1987

Kleine Dinge können große Auswirkungen haben.

Man denke nur an gefrorenes Wasser und schnellfahrende Schiffe.

Mein persönlicher Eisberg hieß Gaby und hatte ein Problem mit dem Wetter auf Teneriffa, vielleicht auch mit unserem schicken Bungalow oder dem Auto, aber am wahrscheinlichsten wohl doch mit mir.

Urlaubsende war dann auch Beziehungsende, und so muss mir mein Freund Fuchs wirklich sehr zureden, damit ich im darauffolgenden Februar, nochmals mit ihm nach Teneriffa fliege.

Sein Argument lautete, Harry, die Insel hat an dir noch was gut zu machen.

Tja, und so ergab es sich, dass ich bei dieser Reise Doris treffen sollte.

Von da an wird sie zu meiner Reisebegleiterin, durch 11 Länder, 3 Kontinente und 9 Jahre meines Lebens.

Kleine Dinge - große Auswirkungen.

